CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C. INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO. www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de abril de 1998 Canal: José Luis Sánchez Acosta

QUEMA LA SEMILLA QUE PUDIERA PERJUDICAR TU VIDA, QUÉMALA PARA QUE YA NO VUELVA A NACER Y YA NO TE HAGA DAÑO NI A TI NI A TUS HERMANOS. LA SEMILLA DE LA CUAL YO OS TE HABLO ES EL ODIO, EL ODIO TAMBIÉN ES UNA SEMILLA, EL DESAMOR, LA VENGANZA, LA MENTIRA, EL ODIO, LA INFIDELIDAD, LA LUJURIA, LA FORNICACIÓN, LA DEPRAVACIÓN, ÉSTAS SON SEMILLAS QUE NACEN DE VUESTRA ALMA.

[19980405] Pueblo bien amado, he aquí que Yo te bendigo, que Yo te saludo, que Yo te deseo que vayas encontrando eso que buscas, esa luz, esa luz para que podáis apagar la obscuridad que vive en tu mentecita y ahí puedas formar un nido, pero un nido divino, una morada divina y que en cada tiempo te vayas reconociendo tal y como son, mis bien amados. Porque de cierto te digo, ya no esperes a nadie que pueda venir a tu lado, no, eres tú mismo quién debes buscar ese gran entendimiento, ese gran razonamiento, eres tú quien debes reflexionar ante la vida y debes buscar la transformación de vuestro espíritu.

En aquellos tiempos os dije, dije a mi pueblo: "Soy el camino, la verdad y la vida" He aquí, ahora Yo te digo: "Tú eres el camino, la verdad y la vida, y en verdad, si se encuentra contigo vivirás para siempre". Esto te lo digo hoy, mi pueblito amado, analízalo, escudríñalo, investígalo en tu interno y esto te dará respuesta, una respuesta allí en lo más profundo de vuestro espíritu y ahí podrás contemplar esta verdad.

Hermanos bien amados, pues he aquí, que cada uno de vosotros debe aprender a hablar de sí mismo, debe aprender a observarse a sí mismo. Así como has observado a tu hermano, a tu hermana, de la misma manera lanza esa mirada contra ti mismo y mírate, entiéndete, escudríñate a ti mismo y así aprende a saber lo que dices, lo que haces. Porque esto es parte de la evolución de tu espíritu, es parte de la transformación de vuestra alma para ser mayor, para ser transformado como se transforma, así mismo como se diluye el oro en el crisol, así también vosotros. Deja que tu comprensión, deja que el amor, deja que el entendimiento, el razonamiento pueda ser el crisol y allí puedas entrar y ser transformado nuevamente.

Hermanos bien amados, vengo a hablarles como espíritus que son. Antes, en aquellos dos mil años, te hablé de otra manera, pero hoy que estás entrando en una comprensión mayor, a un entendimiento mayor en la vida, por eso vengo a decirte, vengo a tratarte como SER, vengo a tratarte como espíritu y verdad, como esencia, como presencia que eres, sí, mis bien amados, así os vengo Yo a tratarte porque eso eres.

Analízate mi pueblo, analízate en lo más profundo de tu SER y sabrás de tus propios caminos, de tus propias sendas, de tus propias elecciones que haces en tu vida. Analízalas, compréndelas, sé consciente de tu vida, sean conscientes de vuestro vivir hermanos amantísimos. La vida es de cambio, la vida siempre es de transformación. Si habéis vivido alguna vez dentro de la ignorancia que no te haya dejado contemplar aquello, obsérvalo hoy tienes la oportunidad, que ha entrado el entendimiento a vuestra vida y date cuenta todo lo que habéis hecho, todo lo que habéis realizado,

hermanos amados. Porque Yo os te sigo diciendo que vosotros no eres de hoy, vosotros no eres nuevo, sino que en cada tiempo de tu vida estás realizando un deseo. Siempre estarás en un cuerpo por un deseo, pero de allí, procura que tu deseo por el cual estés en éste, sea con una finalidad de poder superarte a ti, de poder elevarte, de poder ir transformando lo negativo en lo positivo y dar ese cambio y ser un Creador de tu mundo, pero un Creador que disuelve lo que ha construido negativo y así mismo construye lo positivo.

Hermanos míos, he aquí que Yo vengo a sintonizar contigo porque es necesario que Yo venga a vuestro lado, que Yo te siga dando este aliento divino, este aliento sagrado, es necesario que Yo siga conviviendo contigo y hablándote de todas las cosas que ya pasaron, que ya están y que vendrán, pero eso sigue siendo parte de vosotros.

Hermanos bien amados, muchas moradas hay en la mansión de mi Padre, pero recuerda bien, ciertamente, vosotros también estás cada uno en una morada, pero observa bien tu morada, observa bien tu morada que habéis escogido para vivir. He aquí, observa tu mente, observa tu conciencia, observa tu alma y lo que observes y lo que sientas y tus deseos, esa es tu morada donde estás viviendo. El odio también es una morada, así como el amor también es una morada, pero la diferencia es que hay moradas obscuras y moradas iluminadas. Ahora debes razonar. ¿Qué es lo que eliges en tu vida? ¿Qué es lo que buscas en tu vivir? ¿Cuál es tu satisfacción? ¿Qué es lo que haces? Y observa donde te lleva y entonces te darás cuenta cual es el camino correcto a seguir.

Hermanos míos, sean conscientes de la realidad, ya no se engañen a vosotros mismos, ya no engañen a nadie. Aquél que cree engañar, a nadie engaña, sino se engaña a sí mismo, sí, mi pueblito amado. Aquél que busca amar, busca que lo amen a sí mismo. Por eso os he dicho a vosotros, en verdad, todo lo que siembres será dado solo a su tiempo. Por eso te digo, traten de sembrar la semilla que da frutos y quema la semilla que pudiera perjudicar tu vida, quémala para que ya no vuelva a nacer y ya no te haga daño ni a ti ni a tus hermanos. Te digo de la semilla, la semilla de la cual Yo os te hablo es el odio, el odio también es una semilla, el desamor, la venganza, la mentira, el odio, la infidelidad, la lujuria, la fornicación, la depravación, éstas son semillas que nacen de vuestra alma y son sembradas en las mentes de los humanos, de vosotros mismos y éstas dan fruto. Cuando vos las siembras, de cierto te digo que estas se precipitan en tu vida y de ellas cosechas en su tiempo.

Vuestros sufrimientos son las semillas que ya sembraste en el ayer y también vuestra felicidad es una semilla que también lanzaste y hoy será contigo. Todo, mi pueblito amado, todo, la equivocación es parte también de una semilla. Cuando veas la maldad a tu lado y que tú la haces, piensa que ésta no vino de la nada, sino que vosotros mismos la buscaste y allí, allí la conquistaste y por eso vive contigo, por eso está a vuestro lado. Porque nada, nada de lo que está contigo ha venido de la nada, no, mi pueblo. Todo lo que vive contigo es provocado por ti mismo. Espero que lo vayas entendiendo, que lo vayas razonando para que te des cuenta de tu propio vivir y lo que hoy estás haciendo, mi pueblito amado.

Ves cómo reina el odio en la vida, en la tierra, porque de cien, los cien son los que guardan el odio y unos a otros se odian. Porque ni en uno existe otra cosa, ni en el otro, sino la misma cosa. Si hubiera los cien con amor, el odio estaría disuelto y se verían diferentes. No como hoy que siempre estás buscando el lado débil para tu hermano, para en cualquier momento atacarlo y destruirlo. Así están viviendo hoy, así es como cada uno de vosotros está haciendo su vida. Viven como lobos esperando el momento, esperando la noche para ir a su presa. Así, las mentes están viviendo en esa situación, en ese aspecto, mi pueblito amado. Cuando cambies, cuando remodeles vuestro espíritu, cuando reestructures todas esas partes débiles y equivocadas, no tan solo vosotros, sino tus hermanos que son los míos, entonces nuevas cosas te encontrarás a tu paso. Ya no será como hoy, porque la vida será diferente, será distinta cuando tu amor sea más que el odio, cuando el perdón sea mayor que la venganza, sí mi pueblo; cuando la verdad sea mayor que la mentira en tu corazón. Porque hoy mi amada y bendita humanidad está viviendo en la forma negativa, está viviendo un engaño en sí mismo, aún vosotros, mis bien amados. ¿Sabéis por qué? Porque dices amar y no amas,

porque dices perdonar y no perdonas, porque dices ser bondad y no lo eres, sí, mi pueblo amado, porque dices ser verdad y eres mentira, todo esto. Por eso te lo digo que así estás viviendo mi

pueblo, así está viviendo mi amada y bendita humanidad con ese engaño de sí mismo, sí mi pueblo. A la mentira le dicen verdad y a la verdad la transforman en mentira, así mi amada humanidad está viviendo ese mundo equivocado, ese mundo lleno de ignorancias donde más tarde verán su pequeñez, porque esto es parte de un mundo depravado, eso os digo a vosotros.

¿Dónde vas mi pueblo? ¿Qué es lo que buscas hacer en este tiempo? ¿Cuáles son tus propósitos en la vida cósmica, en la vida espiritual? ¿Qué es lo que quieres, mis bien amados? ¿Qué buscas en este tiempo? He aquí, hay dos caminos en tu mente; uno es el eterno, otro es el que tú mismo has realizado. Lo contrario a la verdad, lo contrario al amor, lo contrario a la bondad, ese es el otro camino, el que tú mismo has realizado, el que tú mismo has creído como único. Pero he aquí, debes aprender que el camino del desamor, el camino de la depravación te lleva a un descenso, te lleva a una vida desatada, a una vida que te conduce a mundos inferiores, sí mi pueblo.

Hoy vosotros que estás en el cuerpo no lo alcanzas a mirar, hoy vosotros que tienes un nivel no muy avanzado, no puedes observar la aniquilación se SERES, de hermanos que se han propuesto a practicar la maldad, pero que en sus tiempos venideros se están convirtiendo en la nada, se están convirtiendo en partes pequeñas de su vida, y allí son convertidos en la nada. Son disueltos para volverlos a convertir en esas nebulosas y volver a comenzar de nuevo, sí mi pueblo. Pero ya perdieron una vida y vuelven a buscar la otra. He aquí, os les digo a vosotros, hoy sois hermanos y si vosotros buscas la ascensión en tu vida, entonces, no dudéis que podrás ir traspasando esas vidas angelicales y tu progreso será mayor, tu luz será más resplandeciente y serás eterno. Pero hay de aquellos hermanos mentirosos, de aquellos hermanos que solo buscan envolverse a sí mismos en su depravación, porque éstos van pasando por procesos hasta volver en la nada, y entonces volver a una vida tan pequeña para volver de nuevo.

Hermanos amantísimos, ya vosotros no permitas regresar porque ya has venido desde allí, deja que tu lucha viva, que tu progreso sea mayor, para que hoy que todavía deseas cuerpo, pero vendrán tiempos como los Ángeles, como los Ángeles que lograron el gran entendimiento de la vida que buscan otros cuerpos sutiles y verdaderos. Así también, no dudes que vosotros un día, cuando busques el encausamiento real puedas ser como ellos, mi pueblito amado. Has oído de los Ángeles, has oído hablar de los Apóstoles, de los Apóstoles míos. Yo os te digo que estos vuestros hermanos, así como vosotros, habían venido luchando, habían buscado el progreso espiritual y que la estancia en ese tiempo solamente esperaban otros mundos para elevar su alma. He aquí, mi pueblo, unos todavía han venido a buscar un cuerpo porque dejaron algo pendiente sobre él y otros ya viven en esa consagración espiritual y están sirviendo desde ese punto, desde ese nivel como Ángeles, como Arcángeles y así la vida va premiando en la vida hasta lograr convertirte con certeza en un Creador.

Hermanos bien amados, velen por vosotros mismos, esto es lo que Yo os hablo para vosotros, pero he aquí, debes aprender a practicar ese gran amor, practiquen, practiquen la paz, practiquen la igualdad, sumérjanse dentro de esa realidad y vivan ahí, vivan ahí, mis bien amados.

Todo da un resultado, todo tiene un resultado en la vida, sí, mis bien amados. Todo lo que piensas te da un resultado porque estás viviendo la causa y el efecto, y eso es lo que sucede; eso es lo que os sucede a vosotros, lo que hiciste ayer hoy se manifiesta, sí, lo que pensaste ayer, hoy se está manifestando en ti mismo. La ansiedad de ayer hoy se cumple y comes de lo de ayer, sí, mis bien amados. La equivocación de ayer vive y está viviendo contigo.

Ámense pues, y busquen la verdad, pero cuando busques la verdad no la busques por fuera, debes aprender que tú eres la verdad, tú te conoces a ti mismo, tú sabes quién eres, tú sabes cómo eres, cómo has sido, tú sabes cómo quieres ser el día de mañana. ¿Quién más que tú como juez de tu propia vida? Sí, mi pueblo, eres tú el mismo juez de ti mismo, sois vosotros mismos. Ya no esperes a alguien que vendrá a juzgarte, no, mi pueblo. Como os te dije en aquellos tiempos, como os dicen los predicadores: "Y vendrá aquél que juzgará a vivos y muertos". No, mi pueblo amantísimo. Ya no esperes a ese juez, ya no esperes a alguien que vendrá a juzgarte, júzgate a ti mismo, tú eres tú propio juez, óyelo bien, mis bien amados. ¿Quién sabrá más que tu vida, más que tú? ¿Quién mis bien amados? Solo tú sabes de ti mismo, solo tú sabes lo que has hecho, solo tú sabes de tus secretos que tienes en lo más profundo de tu corazón y que a nadie se lo dices, pero tú los conoces. Por eso

tú mismo eres tú mismo juez, tú mismo serás quien podrás analizarte a ti y saber tus buenas obras o tus malas obras.

Benditos sean, hermanos míos, benditos sean todos. He aquí pues, cuando busques un libro de la conciencia, debes aprender que eres tú mismo el libro, tú eres el libro, tú eres todo, amados míos. Si logras entenderte a ti, entenderás lo que vive contigo. Si alcanzas a observar que la mentira no es más que un fracaso, entonces, tratarás de culminar a la mentira. Si tratas de comprender que el desamor no es otra cosa más que el fracaso, entonces, tratarás de eliminar al desamor, pero si crees que el desamor es tu vida, más lo atraerás a tu vida y vivirás con él.

Hermanos amantísimos, así vengo a hablarles a vosotros que vives en vuestros cuerpos y a vosotros desencarnados también os hablo. Porque esta enseñanza, de cierto te digo, que es para el espíritu, es para él, para el espíritu, sí es para el espíritu, pues es para vosotros los que vives en cuerpo y los que ya no vives en el cuerpo. Para vosotros es esta luz, porque cuando busques la luz, no busques una luz hecha por manos de hombres, no, mis bien amados. Ni este sol que te alumbra, este sol material que te alumbra no es la luz de vuestro espíritu, ni la luna que os da su resplandor por la noche tampoco es la luz de vuestro espíritu, no, mis bien amados, ni la luz que hacen los hombres, tampoco es la luz de vuestro espíritu, no. La luz del espíritu, la luz verdadera de él, es el entendimiento, el razonamiento, es la sabiduría, es el conocerse a sí mismo y conocer a los demás. Ésta es la verdadera luz que debes buscar para siempre, para que nada te parezca oscuro, mi pueblo amado, sino que todo sea claro para ti.

Benditos sean, este es mi regalo que Yo os hago por esta mente. Yo les bendigo a todos y les deseo que te hagas a la luz, mis bien amados. Benditos sean pues todos y hasta pronto, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemará todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.